

Wenn Heimatliebe auf Unternehmergeist trifft

Vortragsabend im Weißen Schulhaus

22.01.2024 | Stand 22.01.2024, 4:00 Uhr

Rinchnach. „Mutige HeimatUnternehmer: Heimatliebe trifft Unternehmergeist – starte durch!“ – unter diesem Motto haben sich die ILE Grüner Dreieck und die Initiativegruppe HeimatUnternehmen Bayerischer Wald zusammengetan und präsentieren einen gemeinsamen Abend im Weißen Schulhaus mit Unternehmern und Unternehmerinnen aus der Region. Er findet am Donnerstag, 25. Januar, ab 18 Uhr statt.

Manuela Topolski, Managerin ILE Grüner Dreieck, sowie Lisa Ditz und Lisa Späthe von HeimatUnternehmen wollen zeigen, was sich im Bayerischen Wald verwirklichen lässt, wenn man mit Herzblut und unternehmerischem Geist eine Idee Realität werden lässt. „Es tut gut, gemeinsam solche Abende auf die Beine zu stellen. Manuela Topolski kennt nochmal ganz andere Leute als wir, so können wir noch besser die richtigen Leute zusammenbringen“, freut sich Lisa Späthe über die Kooperation.

In kurzen Impulsen geben mehrere Firmeninhaber Einblicke in ihre persönlichen Wege zum Unternehmer oder zur Unternehmerin: Michael Wühr von der Woidsiederei aus Schweinhütt, Natalie König vom Viva la Vintage (Second-Hand-Shop) am Regener Stadtplatz, Simon Hallant vom 7 Sentidos (Naturchalets) aus Bischofsmais, Alexandra Perl vom Schafhof Perl aus Rinchnach, Alexander Hartl vom Waldgut Kohlstatt (Rinchnach) und Thomas Wiederer von Herbal-Spa (Herstellung von Kräuterbädern) aus Zachenberg. Als Moderatorin leitet Stephanie Probst (Bayerischer Rundfunk) durch den Abend.

– Is